



LOS TRES PODERES

Juan López Miguel



NOROÑA, PROVOCA ZAFARRANCHO EN COMISIÓN PERMANENTE: DISCUTE CON ALITO Y, BRAVUCÓN, LO EMPUJA; EL PRIISTA RESPONDE... ¡Y EMPIEZA LA PELEA!

Fueron largos meses, en los que puyó a la oposición, los violentaba con uso y abuso de poder; se pitorreaba de ellos, escarnio de los adversarios, con el poder de presidir mesa directiva en Cámara de Senadores y Comisión Permanente del Congreso de la Unión, en el actual receso legislativo que finaliza próximo domingo.

12 largos meses, en los que el ex petista, hoy, a fuerza de calcetín, morenista por conveniencia, el responsable de conducir sesiones ordinarias de senadores y del órgano colegiado durante segundo receso -123 días-, en los que exasperó a panistas y priistas y, en ocasiones, a los del Movimiento Ciudadano.

Con todo el poder que tiene tras él en esos días y horas, con descaradas provocaciones a los contrarios; amenazas a sus opositores; escarnio de las minorías, controversial senador, ex diputado federal, colmó la paciencia de ellos.

Les cortaba sonido del escaño o tribuna senatorial de la Permanente, se mofaba con ademanes o lenguaje hiriente de sus contrarios; con ciega obediencia, diría exconsejero electoral, Jaime Cárdenas Gracia, defendía a su creador, y pocas o nulas veces, hacía referencia a Presidenta constitucional,



Claudia Sheinbaum Pardo; últimos meses de su virreinato en aquellas directivas, con retórica zalamera, hacía alusión a la mandataria e, incluso, reveló anécdotas con ella.

En tiempo y forma, en este modesto espacio, señalamos primeras semanas y días de su ejercicio como presidente del Senado; civilidad, cortesía que demostraba, y comentamos de igual manera, que su creador y promotor, comentó en una de sus tribunas mediáticas matinales que “lo está haciendo bien”.

Pasan meses, días, horas, minutos, y su conducta, empeoró.

Le ganó brutal retórica repleta de bilis hepática: odio, rencor, venganza, revancha.

Empero, reiteramos, nada es para siempre, afortunada o desgraciadamente y, ayer, circunstancial, vergonzante, humillante, epílogo a la presidencia del Senado y de la Permanente, vivió, el senador Rodolfo Fernández Noroña.

O lo que es igual, aunque se moleste, decir que, una vez más, se cumple en él, frase bíblica: con la vara que mides...

En tiempo y forma, ayer, advertimos lo que, finalmente, sucedió en la última sesión en Comisión Permanente, durante receso legislativo. Lo que el país, el mundo, vio y escuchó durante minutos posteriores al terminar sesión del órgano colegiado, rebasó pronósticos que, vislumbramos ayer.

Fue álgido debate en la agenda política, con ofensivo título, para la oposición que, ellos, no propusieron, como lo señalaron senadores y diputados del PAN y PRI, entre ellos, el diputado federal, Rubén Ignacio Moreira Valdez y el senador Manuel Añorve Baños; denigrante cabezal para la agenda política que, insertó en el Orden del Día, última sesión en Permanente, directiva morenista.



-“El título de la agenda política es la solicitud del PAN y del PRI, de intervención militar en México, por parte del ejército de los Estados Unidos”, que, de inmediato desde curules y escaños en la Permanente, protestaron los que recibieron agravio con humillante título para discutir ese apartado en el Orden del Día.

De las tres horas que se prolongó la sesión, dos horas con 33 minutos, ese asunto ofensivo para la oposición se discutió en tribuna, en la cual, diputados y senadores del oficialismo, vituperan a sus adversarios con retórica mediática, clasista, racista, propio del discurso oficial que heredaron de “ysq”.

Subieron a la tribuna, entre otros, los diputados Federico Dóring Casar, PAN; Rubén Ignacio Moreira Valdez, PRI; Pablo Vázquez Ahued, MC, y el mismo Rodolfo Fernández.



Diputados y senadores de Morena, estaban ansiosos por terminar el asunto, porque ya no querían oír términos que espetaron opositores, como el de “narcomorenos”, “narcoEstado”, colusión con la violencia y delincuencia, huachicol...



Y el más reciente escándalo: costosa residencia del senador Fernández Noroña, en Tepoztlán, Morelos, que dio la vuelta al mundo.

No fue casual ni coincidencia, que la discusión, álgida, de agenda política que tituló Morena y presidente en Comisión Permanente, se llevó menos de tres horas, cuando otros asuntos, ocupan 4 horas.

Esfuerzos de senadores y diputados de Morena, por terminar la sesión, y no discutir ese tema, como hizo alusión cuando señaló al propietario de la suntuosa casa, el diputado panista, Federico Döring Casar. A lo cual, el destinatario de la directa acusación desde la tribuna del órgano colegiado hizo caso omiso y, en más de una ocasión, Fernández Noroña, reiteró que no respondería alusiones al tema.

Como no fue casualidad ni coincidencia, que, ¡inédito!, durante la virtual clausura de los trabajos en Comisión Permanente, hubo omisión en el protocolo que obliga, subir a tribuna un representante de los grupos parlamentarios, a posicionar quehacer legislativo durante receso de 4 meses, 1 de mayo al 31 de agosto; o el de mes y medios, en el primero, del 15 de diciembre, al 31 de enero.

Ganar tiempo, para no discutir en tribuna, asunto de nueva propiedad del nuevo rico, el senador Fernández Noroña, los esfuerzos de Morena, ayer, en la última sesión.

Infructuosos intentos, porque la solución, resultó peor que, si en tribuna, los contrarios de Morena y de Fernández Noroña, lo exhibieran de cara al país y el mundo, por su nueva propiedad inmobiliaria.

Corrían primeros minutos después de las 15:10 horas, cuando el presidente en la Permanente, levantó la sesión; presuroso, el senador Rafael Alejandro Moreno Cárdenas, dejó su escaño y fue a encarar a Fernández Noroña, antes que abandone su lugar en mesa directiva.



Discutieron, hacían ademanes y gestos que, denotaron, agría conversación entre el senador de Morena y el de Morena. Minutos que, acapararon atención de fotógrafos, camarógrafos y celulares de senadores y diputados, en sus escaños y curules.

Cerca de ellos, el senador del PRI Manuel Añorve Baños; la diputada federal de Morena, Dolores Padierna Luna; diputada Lilia Aguilar Gil, PT; senador Pablo Guillermo Angulo Briceño, PRI; diputados, Erubiel Lorenzo Alonso Que y Carlos Eduardo Gutiérrez Mancilla, PRI.

Previo al zafarrancho entre el priista y el morenista, senadores y diputados, ¡el pleno de la Permanente, pues!, entonaron himno nacional. Y cual vislumbró presidenta Claudia Sheinbaum Pardo, recién terminaron del fervor cívico, en un minuto aproximadamente, se desató trifulca en mesa directiva de la Permanente.

O sea, ambos, Moreno Cárdenas y Fernández Noroña, entraron a la guerra, pero entrenaron con el himno nacional.

Tras intercambio de reclamos y falsas justificaciones del senador, Moreno Cárdenas y Rodolfo Fernández, el morenista, empujó al priista y luego, que se sueltan los madrazos; el primero, tras empujones con su rival, le tiró un derechazo al cuello, lo empuja y lo arrima a la orilla del ring, en la mesa directiva.

Lo remató, el diputado priista, Carlos Eduardo Gutiérrez Mancilla, y saca a Fernández Noroña del ring, a quien lo meten lo más pronto posible al saló que está atrás de mesa directiva del histórico recinto en Xicoténcatl 9.

Un espontáneo, Emiliano González, colaborador del presidente del Senado y de la Permanente, al pie de la mesa directiva, observó altercado que terminó en zafarrancho entre el priista y el morenista, y de inmediato, subió al ring.

No lo habría hecho, porque con un fuerte empujón, el senador Moreno Cárdenas, lo noquea, fuerte empujón y cayó a la duela de la mesa directiva, cubierta con alfombra y de ahí no pasó.



A la orilla del ring en la mesa directiva del emblemático recinto, el diputado Gutiérrez Mancilla, con el coraje y sangre caliente, espetaba a sus adversarios -entre ellos el diputado petista, Reginaldo Sandoval Flores-, reprochable comportamiento del presidente en la Permanente y del Senado, hasta próximo domingo.

Luego de golpes, empujones, insultos, gritos, el zafarrancho legislativo en México, ¡inédito! -dio la vuelta al mundo-, los sentimientos de culpa se externaron en conferencias de prensa, plagadas de amenazas, justificaciones y explicaciones inexplicables, porque los videos, audios e imágenes, dicen más que mil palabras: quien inició el pleito, fue el senador Fernández Noroña y, su rival... ¡respondió!

En conferencia de prensa, con su team, como bien ilustró en los medios alternos de información y comunicación Vox Populi, se presentaron ante los medios, por separado, Rafael Alejandro Moreno Cárdenas y Rodolfo Fernández Noroña.



La parte oficial, con el senador Adán Augusto López Hernández a la cabeza, adelantan que presentarán denuncia contra aquellos legisladores priistas que participaron en el zafarrancho.



-“La Fiscalía, después de las denuncias y de la investigación correspondiente, determina si hay un presunto ilícito y si hay un presunto ilícito, lo envía a la Cámara solicitando el desafuero para que las Cámaras discutan si, efectivamente, hay o no, evidencias de un presunto ilícito”, coinciden el presidente en Junta de Coordinación Política y del que lo es en mesa directiva del Senado y la Permanente.

Reiteramos que, la senadora Lilly Téllez García, entrevista que ofreció a Fox News, en Estados Unidos, semana pasada, ¡jamás!, solicitó intervención del ejército de Estados Unidos en nuestro país, para el combate a violencia y delincuencia.

De ello, reiteramos, presidenta Sheinbaum, minimizó esa observación que hizo “visión” de la dirigente de Morena, Luisa María Alcalde Luján, quien, debe arrepentirse de echar leña al fuego, tras zafarrancho de ayer, en clausura de Comisión Permanente, donde Moreno Cárdenas, humilló al correligionario morenista, bravucón y retador, pero esta ocasión, se cumplió refrán: el que lo busca...

Ayer, en este modesto espacio, en tiempo y forma, publicamos que nuestro país, se encuentra en turbulencia política; referimos papel del senador Rodolfo Fernández Noroña en escándalos, abuso de poder, protagonismos, autoritarismo y falta de visión política para conducir una sesión, donde se discute un tema álgido para el país.

Cuestionamos, qué va a hacer Presidenta de la República con uno de los presidentes del Congreso, a partir del próximo lunes, cuando ya no presida el Senado; resaltamos descomposición política del oficialismo, cual ayer, uno de sus integrantes, mostró, provocador, al no dar palabra a la oposición, para posicionar clausura de los trabajos en Comisión Permanente.

Reiteramos, por el asunto de la nueva propiedad inmobiliario de Fernández Noroña; evitar que, ello, empañe cierre de su presidencia en la Permanente y Senado.



“De confirmarse agenda política en el Orden del Día de la última sesión de Comisión Permanente en el receso legislativo que termina próximo domingo, seguramente, la oposición, propinará humillante despedida al presidente del órgano colegiado, el senador, Rodolfo Fernández Noroña, quien, antier (lunes pasado), se congratuló que el tema será el de traición a la Patria, de la bancada de Acción Nacional”, presagiamos.

“Es cosa de esperar, cómo despide la oposición al controversial Fernández Noroña, en el encargo que le dio ysq, para presidir Comisión Permanente del Congreso de la Unión”, añadimos.

Y... ¡así fue!

EN EL CHACALEO

Zafarrancho de ayer en la última sesión en Comisión Permanente, de inmediato, impactó en medios alternos de información y comunicación: memes, videos, audios, caricaturas, retrataron, de manera puntual, espectáculo legislativo... ¡Vamos, pues!, creativos musicales, arreglaron corrido del suceso que protagonizaron los senadores, Rafael Alejandro Moreno Cárdenas y Rodolfo Fernández Noroña... Hoy, por la mañana, en la tribuna presidencial, se define el futuro que espera a ese episodio en la trayectoria del priista y morenista... Difícil, que proceda desafuero, y, no conviene al oficialismo, engrandecer actuación del senador priista o hacerlo mártir... ¡Cuidado!... Esa campal en el ring legislativo, sienta “jurisprudencia”, para que, de hoy en adelante, legisladores de Morena y PT, clase política de esos partidos, de Luisa María Alcalde Luján, para abajo, moderen, sean prudentes, en sus declaraciones o intervenciones en las tribunas del Poder Legislativo... Eso de querer lapidar a Lilly Téllez con el invento de que solicitó en EU intervención del ejército de ese país, fue tan falso que, resultó contraproducente para ellos... ¡Cuidado!... Mañana, dos sesiones en la sede del Paseo de la Reforma, número 135: la junta previa del pleno del Senado, a fin de elegir mesa directiva que fungirá durante segundo año de ejercicio en LXVI Legislatura...



Para ese encargo, el perfil que se mantiene, senadora de Morena, Laura Itzel Castillo Juárez... Esa junta previa, cita a las 13:00 horas... Previamente, 9:30 horas, citan a los integrantes de la Permanente, para discutir en tribuna, el vergonzante y humillante zafarrancho que se suscitó ayer, en el ring de la mesa directiva del órgano colegiado... Seguramente, se impone prudencia, visión de Estado y republicana, para no echar más leña al fuego, y se cancela esa convocatoria... ¡Imagínense!, cómo llegarán por la revancha, contrarios y adversarios, si es que se mantiene el proyecto de convocar al órgano colegiado... El que tiene que hacer política, mucha política en San Lázaro, es el diputado **Ricardo Monreal Ávila**, para evitar que, zafarrancho de la Permanente, se convierta en revancha, durante la sesión de Congreso General, próximo lunes, 17:00 horas, cuando Presidenta de la República, envía su Primer Informe de Gobierno al Poder Legislativo, a través de titular de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez Velázquez... Por lo pronto, el político de Zacatecas, adelanta que, próximo domingo, 17:00 horas, se lleva a cabo sesión preparatoria para el segundo año de ejercicio en LXVI Legislatura, en la cual, se instala nueva mesa directiva, que tendrá el PAN... Hasta ese día, el diputado José Elías Lixa Abimerhi, confirmará si el perfil que se mantiene, Kenia López Rabadán, es propuesta de la bancada para presidir mesa directiva, si no es que hoy, o mañana, en plenaria que llevan a cabo en Guadalajara, Jalisco, anuncian... Presidente en mesa directiva saliente, diputado **Sergio Carlos Gutiérrez Luna**, expresa que está todo listo, para la renovación del órgano de gobierno en San Lázaro, que funcionará durante el segundo año de ejercicio en LXVI Legislatura... Nuestro Correo: juanlopez23@hotmail.com... juanlopezmiguel59@gmail.com... YouTube: [juanlopezmiguel59](https://www.youtube.com/juanlopezmiguel59)... Instagram: [juan3poderes](https://www.instagram.com/juan3poderes)... X: [@JuanLopezMiguel](https://twitter.com/JuanLopezMiguel)...